
平成２７年度 第２回経営協議会議事要録 

 

日 時  平成２７年１０月１日（木）１５時３０分から１６時５０分 

場 所  ３号館２階第１会議室 

出席者 【委  員】 古山学長（議長） 

荒巻委員、位高委員、乾委員、小林委員、鈴木委員、 

堀場委員、矢嶋委員 

森迫委員、大谷委員、森委員、小原委員、森本委員、堤委員 

    【陪 席 者】 吉田監事、竹葉監事、総務課長、企画課長、人事労務課長、 

財務課長、経理課長、施設マネジメント課長 

 

議事に先立ち、前回（平成２７年度第１回）の議事要録について確認が行われた。 

 

議題１．職員給与の改定について 

小原財務・労務担当理事から、職員給与の改定について議案書に基づき説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

 

議題２．京都工芸繊維大学通則の一部改正について 

森迫総務・施設担当理事から京都工芸繊維大学通則の一部改正について議案書に基づき

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

本件に関連し、委員より以下の意見があった。 
 

 ・「地域創生 Tech Program」実施にあたっては、現在実施している「３×３構造改革」

と融合させて展開すべき。 

→クオーター制の導入やインターンシップの実施等、「３×３構造改革」と融合させ

ながら展開していく。 

 
 

議題３．京都工芸繊維大学北京都分校の土地・建物購入について 

森迫総務・施設担当理事から、京都工芸繊維大学北京都分校の土地・建物購入ついて

議案書に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

議題４．平成２７年度補正予算（第１号）編成について 

小原財務・労務担当理事から、平成２７年度補正予算（第１号）編成について議案書

に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

本件に関連し、委員より以下の質問があった。 

 

  ・機能強化促進関連事業に挙がっている海外ブランチ整備に関して、海外ブランチ

に配置する人員はどのように考えているか。 

→本学職員の派遣に加え、現地在住の日本人の雇用など、コミュニケーション能力

の問題等に対応できる人員配置を検討している。 

 

 



 

報告事項１．平成２８年度概算要求について 

   小原財務・労務担当理事から議案書に基づき報告。 

報告事項２．財務指標からみた本学の教育研究活動及び財務運営状況について 

   小原財務・労務担当理事から議案書に基づき報告。 

報告事項３．水銀不適切管理事案に係る最終報告について 

   森研究・産学連携担当理事から議案書に基づき報告。 

報告事項４．地（知）の拠点大学による地方創生推進事業（COC＋）の採択について 

   大谷ＣＯＣ担当理事から議案書に基づき報告。 

報告事項５．教員・学生の受賞状況について 

学長から議案書に基づき報告。 

報告事項６．本学の主な出来事について 

学長から議案書に基づき報告。 

 

配付資料 

資料１ 平成２７年度経営協議会スケジュール等 

資料２ 職員給与の改定について（改定の方向性） 

資料３ 京都工芸繊維大学通則の一部改正について（案） 

資料４ 京都工芸繊維大学北京都分校（仮称）の土地・建物の購入について（案） 

資料５ 平成２７年度補正予算（第１号）編成について（案） 

資料６ 報告事項 

 

別添資料 

    ・「地域創生Ｔｅｃｈ Ｐｒｏｇｒａｍ」 

・「財務報告書２０１５」 

 


